

Article paru dans le Courrier Cauchois du 20 janvier 2017

Sainte-Barbe

La dernière pour le commandant honoraire Philippe Barry

Samedi en fin d'après-midi le centre de secours de Grainville-la-Teinturière a fêté sainte Barbe. Après une cérémonie religieuse à l'église de Grainville, un dépôt de gerbe au monument aux morts accompagnés par l'Union musicale de Cany, suivi d'un défilé avec revue du personnel et du matériel, une remise de médailles, grades et diplômes a eu lieu au sein même de la caserne.

Philippe Barry, commandant honoraire, a présenté les changements en équipement et organisation opérationnelle pour l'année 2017 qui apporte des modifications sur les secteurs de couverture en premier appel. Le remplacement du VTU pour un véhicule plus grand devrait intervenir cette année. Un nouveau système d'alerte doit être mis en place pour le printemps, avec de nouvelles formations pour sa mise en œuvre.

Au cours de l'année 2016, le centre de Grainville est intervenu 156 fois au lieu de 144 en 2015. Plusieurs mouvements au sein du centre de Grainville ont été

enregistrés. Une arrivée l'adjudant Samuel Champin, trois départs l'adjudant-chef Didier Lucas après 27 années de service, le lieutenant Patrick Barry après 35 années de service et le commandant honoraire Philippe Barry après 39 ans de service.

Un appel était ensuite lancé auprès des personnes qui veulent devenir sapeurs-pompiers à prendre rendez-vous pour avoir plus d'informations.

Le commandant honoraire Philippe Barry n'a pas manqué de préciser, « j'ai cessé mon engagement de sapeurs-pompiers volontaire et mes fonctions de chef de centre, le 31 décembre 2016, ce fut pour moi une belle expérience de commander un centre de secours dynamique et motivé pendant 30 ans, avec beaucoup de renouveau dans les effectifs, mais aussi une convivialité. Le nouveau chef de centre va vous être présenté par le Colonel Bleyon ». Le commandant honoraire Philippe Barry a également remercié les élus, les représentants des différents centres de secours et toutes

les personnes qui l'ont épaulé au cours de sa carrière au service des populations.

Des distinctions étaient ensuite remises: Nomination au grade de caporal, Simon Lheureux; au grade de caporal-chef, René Simon Cadinot et Marie Vimard; au grade de sergent-chef, Laurent Loizel; au grade d'adjudant-chef, Yannick Simonou; Brevet Nationale de jeunes sapeurs-pompiers, Géraldine Codevelle; Attestation de fin de formation Module 1 formation chef d'équipe, caporaux Kévin Hinfray et Simon Lheureux; Formation initiale de sapeur-pompier volontaire Module 5, sapeur Julien Blondel et sapeur Géraldine Codevelle.

Certificat de compétences de secouriste: premiers secours en équipe niveau 3, sapeur Géraldine Codevelle; premier secours en équipe niveau 2, sapeur Grégory Foucourt. **Formation de maintien et de perfectionnement des acquis incendier équipier:** caporal-chef Dave Lachèvre; des acquis de soutien sanitaire aux opérations, infirmière



Le commandant honoraire Philippe Barry et le personnel du centre de secours

Muoi Ly Lemarchand; formation infirmiers de soins d'urgence, infirmière Muoi Ly Lemarchand. **Remise de casque:** adjudant-chef Didier Lucas, lieutenant Patrick Barry, commandant Philippe Barry.

En conclusion le commandant honoraire Philippe Barry eut une pensée pour les disparus des centres de Grainville et Cany au cours de l'année et en ce début 2017.